



Comisión Permanente ratifica a 25 magistrados del Tribunal de Justicia Administrativa

CIUDAD DE MÉXICO (RODRIGO RICO).- La **Comisión Permanente** ratificó los nombramientos de 25 magistrados de las Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, propuestos por el Ejecutivo, durante la sesión de este miércoles. El presidente de la **Primera Comisión de la Permanente**, Navor Rojas, destacó que se llevó a cabo un análisis detallado sobre cada uno de los perfiles que integran el dictamen, por lo que se dio cuenta de que las y los funcionarios tienen un alto valor profesional.

Sin embargo, el diputado de Acción Nacional, **Miguel Humberto Rodarte**, considera que, si bien en la lista se encuentran algunos perfiles idóneos para ocupar el cargo existen otros que no cumplen con la idoneidad, porque se trata de hombres y mujeres que han estado en la administración pública

federal en áreas que no son técnicas en las materias que se atienden en las salas regionales del Tribunal.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUp12SEq6Y5MpMW3gAEko84B-OCAL9fgKjOgeZireTrUhQ?e=3R3dhf>